
- 1 -

令和２年６月４日会議概要

第１ 日時

午前10時から午前11時30分までの間

第２ 出席委員

平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

［警察幹部出席者］

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警備

部長、京都市警察部長、情報通信部長

午前10時から午前10時55分までの間１ 報告事項

(1) 令和２年度府費警察費６月補正予算（案）について

総務部長から、令和２年度府費警察費６月補正予算案にかかる新型コロナウイルス感染

症危機管理対策費の概要について報告があった。

森委員から「予算的にしっかりと良い対応が出来ると思います。いずれも品不足の物ば

かりで、なかなか入荷出来ないかもしれませんが、精度の高い良い製品を入れていただき

たいと思います。」旨の発言があった。

平林委員から「withコロナ期により我々もニューノーマルの生活がどれだけ続くか分か

りませんが、警察において装備は大切だと思いますので、よろしくお願いします。」旨の

発言があった。

(2) 薬物相談電話の名称変更（違法薬物 110番）について

刑事部長から、覚醒剤、大麻、麻薬等違法薬物に係る相談電話を分かり易く府民に周知

し、これら相談を迅速に受け付けて検挙を促進すること等により、薬物乱用防止の徹底を

図ることを目的に薬物相談電話の名称を「覚せい剤 110番」から「違法薬物 110番」と変

更することについて報告があった。

(3) 特別定額給付金給付事業に絡む詐欺未遂等事件の検挙について

刑事部長から、組織犯罪対策第二課と右京警察署は、令和２年５月１日、滋賀県甲市が

新型コロナウイルス感染症緊急経済対策として実施する総務省所管の特別定額給付金給付

事業を利用して給付金を騙し取ろうと考え、内容虚偽の申請書を作成して親族の給付金を

受給しようとした被疑者２人を令和２年６月１日に逮捕した旨の報告があった。

平林委員から「これから本格的に給付金の通知が送付されると思いますが、類似事件が

発生すると思われますので適切に対応願います。」旨の発言があった。

(4) 運転免許更新業務等の再開について

交通部長から新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、４月19日から運転免許更新業務等

を休止していたが、５月21日に関西３府県の緊急事態宣言が解除されたことを受け、令和

２年６月８日から運転免許更新業務を再開することについて報告があった。

森委員から「ソーシャルディスタンスを保ちながらというのは、なかなか難しいと思わ

れますが、無理のないよう対応していただきたい。」旨の発言があった。

平林委員から「何より感染予防対策が大事なので、厳重にしていただくようお願いしま

す。」旨の発言があった。

２ 本部長報告

本部長から、

今回、報告した令和２年度府費警察費６月補正予算（案）の新型コロナウイルス感染症



- 2 -

危機管理対策費については、現在は、感染拡大が一時的に治まっているので、次の感染拡

大までの間隙を縫って有効に活用し、適切に対応していきたい。例えば、伏見留置センタ

ーは、新型コロナウイルス感染症の疑いのある者の専用留置施設にしており、現在は感染

拡大が治まっているが、いつ転機が訪れるか分からないので、当面は、この運用を継続し

ていきたい。

女性の被留置者の数が増加し、留置施設が若干、逼迫してきているが、留置は今のまま

とし、２週間以上留置していて感染のおそれのない者が発熱した場合は、投薬などにより

通常の対応をしていく。ただ、いつどのように展開していくのか分からないので、いかな

る状況下でも対応できるよう柔軟に対応していきたい。

旨の報告があった。

午前11時05分から午前11時30分までの間第４ 個別会議等

１ 審議事項

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、道路交通法等の規定に基づく運転免許の更新処分を受けた者（２

件２人）から、原処分を不服として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理

由、原処分の内容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、調査結果及び

通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

２ 報告事項

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告

があった。


